



# El Campus de Excelencia sigue pese al crédito «gravoso» del Gobierno

► Al contrario que las andaluzas, las universidades de la región aceptan pagar un 5,5% de interés

MAR GONZÁLEZ  
BURGOS

Las universidades públicas de Burgos, León y Valladolid mantendrán las condiciones del Campus de Excelencia y accederán al programa pese a lo «gravoso» del cambio de condiciones para acceder a los fondos, que ha fijado el Gobierno de la Nación y que ha hecho que comunidades como Andalucía hayan anunciado su renuncia. El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, ha mantenido contactos con los responsables de las tres universidades que lograron este reconocimiento y ha pedido a sus responsables que hagan un «esfuerzo» para seguir con el programa y afronten la devolución de los fondos, con el compromiso de que el gobierno regional «ayudará» cuando sea posible.

Aunque en anteriores ediciones del Campus de Excelencia las universidades recibían con un crédito muchos más bajo —Salamanca por poco más de un uno por ciento—, en esta ocasión el Gobierno central ha optado por lo que Mateos denominó ayer

«trasferencia de deuda», al fijar un tipo de interés del 5,5%. Mateos adelantó que la aceptación del programa se aprobará en el Consejo de Gobierno autonómico del viernes, y después la Junta de Castilla y León firmará un convenio con la Administración General del Estado para la recepción de los fondos, que entregará con las mismas condiciones a las tres universidades que han recibido el reconocimiento.

## 275.000 euros a mayores

De este modo, los cinco millones de euros de préstamo concedidos por el Gobierno para el Campus de Excelencia promovido por las Universidades de Burgos, León y Valladolid obligará a pagar 275.000 euros en intereses

El proyecto de las universidades públicas de Castilla y León, con el lema «Horizontes del Hombre», es resultado de la alianza de los tres campus en formación, investigación y transferencia tecnológica en materias como la evolución humana, el envejecimiento y la ecomovilidad.

«Esfuerzo»  
Mateos ha pedido a los responsables de las tres universidades que lograron este reconocimiento que realicen un «esfuerzo»

En este sentido, las universidades implicadas en el proyecto y consultadas por ABC han confirmado su continuidad en el proyecto, con excepción de León que ayer no respondió a la consulta de este periódico. Desde la Universidad de Burgos se señaló que el rector Alfonso Murillo confirmó ante el consejero de Educación que la Ubu mantenía su apuesta por «Horizontes del Hombre».

También desde la Universidad de Valladolid se indicó que no varía su postura ante el proyecto conjunto del Campus de Excelencia, aunque si bien consideraron elevado el interés fijado por el Gobierno, informa F. I.

## Mano tendida al PSOE

Por otra parte, el consejero de Educación, Juan José Mateos, tendió ayer en Soria al PSOE para que plantee propuestas «posibles» en el sistema educativo que ayuden a superar los problemas económicos. A preguntas de los periodistas, Mateos ha replicado en Soria —donde asistió a la entrega de los premios de la Fundación Milenio— a la propuesta socialista de constituir un grupo de trabajo para realizar «un seguimiento exhaustivo» y «denuncia pública» de los recortes «graves y drásticos» que se están produciendo en la Sanidad y la Educación de la región. Mateos pidió al PSOE que colabore a través de propuestas que sean posibles y que puedan solucionar problemas.

## ► Tres décadas de muñecos animados



El Ayuntamiento de Segovia, Caja Segovia y la Fundación Muñecos por el Desarrollo presentan en La Alhóndiga la exposición «30 años de muñecos animados» con más de 100 muñecos creados por la productora Muñecos Animados, permitiendo comprobar la evolución de los muñecos con la televisión.